

unidad 4
power point

hipervinculos

¿que es?

es la forma mas rapida que existe en internet de llegar a un punto a otro, con este viajamos a la velocidad de 1 solo click

tipos

existen diversos tipos de hipervinculos. estos dependen del contenido o la accion que estos vayan a realizar

1. de texto
2. de imagen
3. a email
4. a funciones especificas

ventajas

permiten hacer saltos dentro de un documento o entre documentos

desventajas

1. dan una apariencia mala cuando son extremadamente largos
2. son incomodos de usar ya que se debe de copiar y abrilos en el navegador

acciones

¿que es?

Un botón de acción es un objeto en una diapositiva que realiza una acción cuando se le hace clic o se señala, como ir a otra diapositiva o reproducir un sonido.

funcion

Use un botón Acción para realizar una acción en la presentación, como ir a la diapositiva siguiente o a una diapositiva específica, ejecutar una aplicación o reproducir un clip de vídeo.

donde los encontramos

En el menú desplegable [Formas] encontramos la sección Botones de acción, donde podemos elegir alguna de las opciones predeterminadas, como ir a la diapositiva anterior o siguiente, ir al inicio o al final, ir a una página de información o de ayuda, reproducir un vídeo o un sonido, o definir un botón personalizado.

ventajas

1. Los botones de acción pueden hacer muchas de las mismas cosas que los hipervínculos. Su estilo es fácil de entender y los hace muy útiles para las presentaciones auto-ejecutables en cabinas y quioscos
2. Puedes insertar diferentes botones de acción en una diapositiva o puedes insertar un botón de acción que aparezca en todas las diapositivas.

plantillas

que son

es un patrón o un esquema de una diapositiva o un grupo de diapositivas que se guarda como un archivo .

que contienen

Las plantillas pueden contener diseños, colores, fuentes, efectos, estilos de fondo e incluso contenido.

pasos para encontrarlas

paso 1

Abrir una presentación en blanco: archivo > nuevo > presentación en blanco

paso 2

En la pestaña diseño, seleccione tamaño de diapositiva > tamaño de diapositiva personalizado y elija la orientación de página y las dimensiones que quiera.

paso 3

En la pestaña vista , en el grupo vistas patrón , seleccione patrón de diapositivas.

paso 4

Para agregar un tema colorido con fuentes especiales y efectos, haga clic en Temas y elija un tema de la galería. Use la barra de desplazamiento situada a la derecha para ver más temas.

patrones

que es

Un patrón de diapositivas es la primera diapositiva en una jerarquía de diapositivas en el que se almacena información sobre el tema y los diseños de diapositiva de una presentación, como el fondo, color, fuentes, efectos, tamaños de marcador y posicionamiento.

como ponerlo

Para crear una diapositiva patrón: En la pestaña Vista, haz clic en Patrón de diapositivas. En la vista Patrón de diapositivas, el patrón de diapositivas aparece en la parte superior del panel de miniaturas con los diseños relacionados debajo de él.

funcion

su funcion es ajustar la opciones de ciclo, narracion, animacion, graficos, pluma y puntero laser

que contienen

contienen las opciones disponibles para la creacion y reproduccion de diapositivas para una presentacion

ventaja

las ventaja es que tiene un manejo muy sencillo al momento de interpretarlos

desventaja

en algunbos progmas no se pueden usar o simplemente no se pueden editar

configuracion de la presentacion con diapositivas

que son

son el resultado de la accion de narrar o visualemnte una sucesion de hechos que se producen a los largo de un tiempo determinado

narraciones

paso 1

Active la pestaña Grabación de la cinta de opciones: En la pestaña Archivo de la cinta, haga clic en Opciones. En el cuadro de diálogo Opciones, haga clic en la pestaña Personalizar cinta de la izquierda. Después, en el cuadro de la derecha que muestra las pestañas de la cinta disponibles, active la casilla Grabación. Haga clic en Aceptar.

paso 2

Para prepararse para grabar, seleccione Grabar presentación con diapositivas ya sea en la pestaña Grabación o en Presentación con diapositivas de la cinta.

paso 3

Si hace clic en la mitad superior del botón, se inicia desde la diapositiva actual.